

Landeslehrlingswettbewerb Wien 24.06.2011

## Ausbildung

In der Siegfried Marcus Berufsschule ging der Landeslehrlingswettbewerb der Kfz-Techniker über die Bühne.



Andreas Ulrich (2.), Andre Astalosch (1.) und Kevin Kainzbauer (3.) v.l.

Mit durchwegs ausgezeichneten Leistungen konnten die Wiener Kfz-Jungstars beim Wiener Landeslehrlingswettbewerb überzeugen. LIM KommR Werner Fessler lobte das hervorragende Engagement der jungen Kfz-Techniker und der Ausbildungsbetriebe. Sogar Bundeslehrlingswart Hubert Stoff war aus dem fernen Kärnten angereist, um dem Wettbewerb seine Ehre zu erweisen. Platz 1 ging an Andre Astalosch (MAN Nutzfahrzeug GmbH), Platz 2 an Andreas Ulrich (Georg Pappas Automobil GmbH) und Platz 3 an Kevin Kainzbauer (Wiener Linien). Der Bundeslehrlingswettbewerb findet am 1. Oktober 2011 in Wien statt.

© Archiv

 Drucken  Empfehlen  Kommentieren  Share

### mehr Links

- ▶ Europäische Kommission (24.06.2011)
- ▶ Landeslehrlingswettbewerb Steiermark (24.06.2011)
- ▶ Markenunabhängig (17.06.2011)
- ▶ Kombi-Modelle sollen Mobilitätsverhalten ändern (10.06.2011)
- ▶ Neuer Leiter Zulassungsstellen (10.06.2011)

### Weiters empfehlen wir folgende Artikel aus unseren B2B-Medien:

- ▶ Drei Platzierte - Burgenländischer Landeslehrlingswettbewerb...
- ▶ NÖ Landeslehrlingswettbewerb
- ▶ Landeslehrlingswettbewerb der Lehrlinge aus Niederösterreich ...
- ▶ Das sind die Sieger beim oberösterreichischen ...
- ▶ Fordern heißt fördern

▶ Kommentar schreiben